

「対話の場」が始まりました

4月14日北海道寿都町で、同15日北海道神恵内村において、住民の方にご参加いただき、第1回「対話の場」が開催されました。



寿都町

神恵内村

当日は、寿都町(すつつちょう)、神恵内村(かもえないむら)の住民のみなさまから選ばれた、ともに18名の方(会員／委員)にご参加いただきました。

開催にあたっては、地層処分事業への賛否が偏らない議論となるよう、第三者の方に進行役をお願いし、設置目的をはじめとした会則や今後の進め方、公開のあり方などに対して活発な議論が交わされました。今後とも、ご参加いただく住民の方のご意見等を踏まえ、より良い運営となるよう改善を重ねながら取り組んでまいります。

なお、当日の配付資料やライブ配信を行った映像等は、NUMOホームページの「文献調査の状況」でお知らせするほか、各交流センターにおいても、情報提供を行っています。(裏面参照)

「NUMO寿都交流センター」、 「NUMO神恵内交流センター」を開設しました

3月26日、地域のみなさまからの地層処分事業に関する様々なご質問やお問い合わせに、きめ細かくお応えできるよう開設しました。

NUMO寿都交流センター



NUMO神恵内交流センター



地層処分事業に関する資料やパンフレットを揃えて、お待ちしております。

※なお、札幌市内にも同日、両交流センターを支援する「札幌事務所」を開設しました。

ご案内

寿都町、神恵内村での「対話の場」の状況や
町村内での活動等についてはこちらをご覧ください。

ホームページ
<https://www.numo.or.jp/>

NUMO



◀ こちらのQRコードからも
NUMO HPにアクセスで
きます

